

2. Oktober 2023

Die erste Oktoberwoche

Meine Kinder, es liegt an jedem einzelnen Menschen, ob diese erste Oktoberwoche einfach oder eher schwierig verläuft. Es sind die Denkweisen der Menschen, die sie überwiegend unbewusst leiten. Wer ständig negativ denkt, bekommt es auch immer wieder als Resonanz zurück. Wer positiv denkt, bekommt natürlich auch dieses zurückgesendet und spürt es in seinem Leben. Soll heißen: Ihr entscheidet täglich selber, wie es euch geht, Meine Kinder! Alles wird gut! Amen.